



Pressemitteilung

9. März 2022

Westfalen AG
Industrieweg 43
48155 Münster
www.westfalen.com

Verena Gölkel
Unternehmenskommunikation
Leitung
+ 49 251 695-725
v.goelkel@westfalen.com

Spende von Sauerstoffkonzentratoren für rund 100.000 Euro

Alarm der WHO – Westfalen hilft in Ukraine

In der Ukraine nähert sich laut der Weltgesundheitsorganisation (WHO) die Versorgung mit medizinischem Sauerstoff einem sehr gefährlichen Punkt. In vielen Krankenhäusern seien die Reserven an Sauerstoff bereits aufgebraucht und dadurch Tausende von Menschenleben in Gefahr. „Angesichts der dramatischen Situation in der Ukraine helfen wir rasch und unbürokratisch“, erklärt Dr. Thomas Perkmann, Vorstandsvorsitzender der Westfalen Gruppe, „wir spenden einige Hundert Sauerstoffkonzentratoren für die Patientenversorgung im Kriegsgebiet“. Das Gasunternehmen aus Münster liefert nun von einem niederländischen Standort die Sauerstoffgeräte im Wert von rund 100.000 Euro. Diese humanitäre Aktion wurde in enger Initiative mit mehreren Partnern innerhalb kürzester Zeit aufgesetzt.

Die von Westfalen gespendeten Sauerstoffgeräte werden dabei von den Niederlanden über Drittländer in die Ukraine transportiert. Vor Ort in der Ukraine sorgt das in der Kürze der Zeit aufgestellte Partner-Netzwerk dafür, dass die lebensrettenden Geräte an die verschiedenen Krankenhäuser und medizinischen Einrichtungen verteilt werden.





„Mit Herzblut und Engagement aller Beteiligten konnten wir die Lieferung so schnell auf den Weg bringen“, sagt Perry Sanders, Geschäftsführer der Westfalen Medical BV in den Niederlanden „mit unseren Konzentratoren ermöglichen wir die Versorgung der Patienten in der Ukraine mit lebensnotwendigem medizinischen Sauerstoff.“

Bildunterschrift (Foto Westfalen AG / Philips):

Die Westfalen Gruppe hilft in der Ukraine durch die Spende von mehreren Hundert Sauerstoffkonzentratoren.

Westfalen Gruppe

Die Westfalen Gruppe ist als Technologieunternehmen der Energiewirtschaft mit zahlreichen Tochter- und Beteiligungsgesellschaften in Deutschland, Belgien, Frankreich, den Niederlanden, Österreich, Polen und der Schweiz tätig. Das im Jahre 1923 gegründete Familienunternehmen mit über 20 Produktionsstandorten in Europa hat seinen Hauptsitz in Münster. Die Geschäftsfelder sind Gase, Energieversorgung und Tankstellen. Die Westfalen Gruppe erwirtschaftete mit knapp 1.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Geschäftsjahr 2020 einen Umsatz von rund 1,6 Milliarden Euro.